



## Sur les lieux de mémoire de la Première Guerre Mondiale ...

publié le 07/03/2016 - mis à jour le 22/05/2016

Les 3 et 4 mars 2016, les élèves de 3 D du collège Camille Guérin se sont rendus en voyage pédagogique sur les lieux de mémoire de la Première Guerre Mondiale, sur les sites de Craonne, Thiepval, le cratère de la Boisselle. Ce voyage était organisé en partenariat avec le collège France Bloch-Sérazin.



Les élèves ont déposé quelques fleurs sur la tombe du soldat Pin, dont la correspondance a été étudiée l'année dernière.



Le cratère de la Boisselle



Thiepval, le cimetière anglo-français de la bataille de la Somme